
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

24 novembre 2020 à 19 h Rencontre virtuelle (TEAMS) 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Isabelle Despars (enseignante) X   

Karine Guilmain (enseignante) X   

Sonia Avoine (enseignante)  X  

Santhia Malo (soutien- TES) X   

Suzie Bang (parent et  représentante au 

comité de parents) 

X   

Emmanuelle Dupuy (parent) X   

Rachel Brodeur (parent et substitut au 

comité de parents) 

x   

Nadia Gaucher (parent et présidente du 

conseil d’établissement) 

X   

France Tanguay(service de garde) X   

Violaine Fortin (directrice par intérim) X   

Magalie Taillon (parent) X   

Martine L’Heureux (parent) X   

Agnes Alba (parent et substitut)    

 

 

 

 

 

Ordre du jour 

 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

 Nomination d’un gardien du temps 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 27 octobre 2020 

et suivis 

4. Parole au public 

5. Correspondance 

6. Points de discussion et de décision 

6.1 Adoption du rapport annuel 

6.2 Formation obligatoire pour les membres du conseil 

d’établissement 

7. Points d’informations 

7.1 Ajout de journées pédagogiques 

7.2 Mesures dédiées 

7.3 Élection Conseil d’élèves 

7.4 Annulation de la rencontre du 15 décembre 

8. Parole aux divers représentants 

8.1 Comité de parents 

8.2 OPP 

8.3 Service de garde 

8.4 Membres 

8.5 Direction 

9. Questions diverses 

10. Mot de la fin et Levée de l’assemblée 

 

 
 

Présidente, Nadia Gaucher       Directrice par intérim, Violaine Fortin 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

 Nomination d’un gardien du temps : Magalie Taillon 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole : Magalie Taillon 

Ouverture de l’assemblée à 19h04 par la présidente. 

 

2. 105-CÉ 

20/21-17 
Adoption de l’ordre du jour (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par France Tanguay 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 24 novembre 2020 à l’unanimité avec l’ajout du point suivant : 

 Guignolée (au point 9) 

 

3. 105-CÉ 

20/21-18 
Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 27 octobre 2020 et suivis (décision) 

Pour le moment, il n’est pas possible d’embaucher une personne pour soutenir les élèves ayant des difficultés pédagogiquement, il 

n’y a personne de disponible! 

En ce qui concerne l’activité de Noël (pound), elle sera sûrement déplacée au mois de janvier. Le conseil étudiant se penchera sur 

la question de l’animation lors de leur rencontre jeudi prochain. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Rachel Brodeur 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la réunion du 27 octobre 2020 

 

4.  Parole au public 

Nil 

 

5.  Correspondance 

Nil 

 

6.  Points de discussion et de décision 

    6.1       105-CÉ 

20/21-19 
Adoption du rapport annuel 

Plusieurs objectifs visés sont encore en développement car peu de choses ont pu être entrepris en raison de la pandémie. 

Présentation du rapport par Violaine Fortin. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Santhia Malo 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le rapport annuel. 

 

6.2 105-CÉ 

20/21-20 
Formation obligatoire pour les membres du conseil d’établissement 

Avec le changement de gouvernance, tous les membres des conseils d’établissement devront suivre une formation obligatoire. Les 

capsules 1-2 devront être visionnées avant la prochaine rencontre. 

 



SUR PROPOSITION dument faite par Magalie Taillon 

 

IL EST RÉSOLU que chaque membre du conseil d’établissement s’assurera de visionner les capsules demandées avant la 

rencontre suivante. 

 
7.  Points d’informations (information) 

7.1  Ajout de journées pédagogiques 

Il reste à avoir la confirmation de la date de la 3e journée pédagogique. Le Comité de parents a recommandé au Service des 

ressources éducatives d’ajouter le 5 février. Les directives ministérielles Le service de garde sera seulement disponible pour les 

élèves ayant fréquenté le SDG au moins une journée. 

 

Les recommandations du ministère pour les enseignants en lien avec les journées précédant Noël est d’assurer des activités pour 

les élèves et de maintenir un minimum de contact. Dans le cas où il n’y aurait pas suffisamment de portables dans une classe pour 

tous les élèves nécessitant un prêt de portable, il n’y aura pas d’activité numérique d’envoyée. 

 

7.2  Mesures dédiées 

Présentation des ajouts de service. 

 

7.3  Élection Conseil d’élèves 

L’élection du conseil d’élèves a été effectuée. L’assermentation des 6 élèves se fera via Teams dans les classes lors d’une 

cérémonie demain.  

 

7.4  Annulation de la rencontre du 15 décembre 

La rencontre du 15 décembre sera annulée car il n’y a pas beaucoup de points à discuter. 

 

8.  Parole aux divers représentants 

8.1  Comité de parents 

Présentation des différents points abordés lors de la dernière rencontre du comité de parents 

 Consultation en lien avec la 3e journée pédagogique (date recommandée : 5 février) 

 Adoption de la politique relative à l’admission et à l’inscription des élèves 

 Recommandation de déplacer 2 journées pédagogiques 

 Présentation du budget de fonctionnement  

 Présentation du plan d’action 

De nombreux webinaires sont offerts par la FCPQ. Les membres du CÉ intéressés peuvent s’inscrire via la page de la FCPQ. 

 

8.2  OPP 

Nil 

 

8.3  Service de garde 

Il y a 2 journées pédagogiques cette semaine…Vivement la neige! 

 

8.4  Membres 

La prise en charge du premier cas de COVID à l’école a été exemplaire. Ce fut tout un accueil pour Violaine Fortin! La prise en 

charge a été rapide, les communications ont été claires et les enseignantes se sont très bien adaptées. Bravo! 



Il y a eu de nombreux courriels en lien avec la Guignolée. Considérant que cette période est difficile pour plusieurs, porter une 

attention sur les messages envoyés. 

 

8.5  Direction 

 

9.  Questions diverses 

Nil 

10. 105-CÉ 

20/21-21 
Mot de la fin et Levée de l’assemblée (information et décision) 
 

SUR PROPOSITION dument faite par France Tanguay 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 20h53. 

 
 


